## 「家族や地域」を拠り所にならないことは、今、取り組まなければ

す。生活基盤をつくりたいということで生活基盤をつくりたいということで喜びややすらぎ、安全・安心のある地域の絆というものを拠り所にして、また二つ目のポイントは、家族やまた二つ目のポイントは、家族や

人は、家族や地域の絆の中で育まれ、恩師や先輩、仲間たちとの出会の人と人とのつながりを、今一度少し掘り下げ、温かく血の通ったものにすることができれば、大人にとっても子どもにとっても、そこの部分にすることができれば、大人にとったも子どもにとっても、そこの部分にすることができれば、大人にとったもの。

も市政の主眼にしていかなければなす。行政が家族や心の問題であり、で触れることはなかなか難しいのです。行政が家族や心の問題の中にます。行政が家族や心の問題の中にますが、避けては通れない状況ではないなか難しいのでは、痛ましい事件が絶えません。崩壊などが大きな社会問題となって崩壊などが大きな社会問題となっていじめや親と子との問題、家庭のもいじめや親と子との問題、家庭のもいかなければない。

らないと考えています。

たいと思っています。とに、全体を結びつけて考えていき絆・地域の絆というキーワードのもしてくるわけですが、そこを家庭のであったり、いろいろな分野に関連づくりの行政であったり、教育行政であったり、地域これは福祉行政であったり、地域

た捉え方ではなかろうかと思います。た捉え方ではなかろうかと思います。人間の絆を拠り所に問題を考えていただとは言えず、あらゆる角度から大だとは言えず、あらゆる角度から大により、秋田市においてはまだ大き幸い、秋田市においてはまだ大き

## 今年いよいよ着工サー ビスセンター西部市民

の予定です。 センター」は、今年、いよいよ着工となる「(仮称)西部地域市民サービス域分権。その実現のための拠点施設でまいりました市民協働と都市内地さて、これまでも折りにふれ話し

との絆を大切にしていきたい

昨年は建設基本計画がまとまり、現を重ねてまいりました。その結果、明会などを何回も開催し、話し合い西部地域でワークショップや地区説必要な機能などについては、地元

です。めざし実施設計を進めているところ在は、平成二十一年春のオープンを

は備えます。 援、地域活動支援のための機能を兼に加え、新たに地域防災や子育て支民館、コミュニティセンターの機能民館、コミュニティセンターの機能

特に留意してまいりました。たトータルコストの削減について、建設費、維持管理費の双方を見据え用するなどのエコの観点、さらには、用するなどのエコの観点、さらには、に配慮し一部に風力エネルギーを利に配慮し一部に関しては、地球環境

## 秋田わか杉国体46年ぶりに戻ってくる

で開催されます。十二回大会がいよいよ今年、秋田県始まった「国民体育大会」。その第六民の希望と勇気に明かりを灯そうと民の希望と勇気に明かりを灯そうと民戦の翌年、昭和二十一年に、国



昨年の「兵庫のじぎく国体」開会式。 秋田でも感動の開会式となることでしょう!

(秋田魁新報社提供)

男女、ラグビー の秋田工業 子選手らを擁した体操 身の遠藤幸雄選手、小野清 う大健闘でした。 秋田市出 合)が東京、愛知、大阪の 杯(男女総合)が東京に次い 高校などが優勝していま 大都市に次いで第四位とい で第二位、 にわたって大活躍し、天皇 秋田県選手団は、 皇后杯(女子総 各種目

でしょう。 会は、一生の間にそうあるものでは いうかたも何万、何千人といること ありません。秋田を初めて訪れると に一万二千人もの人たちが集まる機 とにかく日本全国からこの秋田

間の延べ人数にすると八万人にもな あるでしょう。 ります。 経済効果もかなりのものが から、大会期間の前後も含め約二週 一日約六千人が市内に宿泊します

百十九軒の家庭が協力し、 ました。 民泊には市内で五 千三百人分しかなく、足り

市内の旅館の収容能力は一

ない分は一般家庭への民泊

お寺などにお願いし

は約六千人ほどでしたが、

市へ宿泊した選手、役員 当時の資料を見ると、秋 ジでご覧いただけるような喜びに満 れの空の炬火台に点灯。本紙六ペー ンマラソン優勝の山田敬蔵選手(大館 八橋陸上競技場で見た開会式の感動 年ぶりです。 市出身)が炬火を手に競技場に現れ、 スタンドの大観衆が見守る中、秋晴 -の第十六回大会以来、 秋田で開催されるのは昭和三十六 今でも忘れられません。 私は中学生で、 実に四十六 ボスト

昨年の秋に雄和で行われた 陸上競技のリハーサル大会

> 今も語り継がれています。 ごころ国体」と賞され、半世紀たった しが大評判となり、これが「秋田 たそうです。そこでの温かいもてな 約千七百人の選手、役員を受け入れ 全国から1万2千人!

## この機会をチャンスに

田市に集まります。 ります。 そのうち約一万二千人が秋 報道関係者らは総勢約五万人にのぼ 各地から秋田県に訪れる選手、 あれから四十六年。この秋に全国 役員、

ちた開会式となりました。

思います。 から、その規模の大きさがわかると 回は秋田市分だけで一万二千人です 役員は約三千二百人ほどでした。今 さえ、世界から秋田県に訪れた選手、 六回ワールドゲームズ秋田大会」で 平成十三年八月に開催された「第

じるよう、どうか温かいご協力をお ころ」が再び全国の人たちの心に通 クも広がっています。 秋田の「まご スです。 それに向けて厳しい練習に取り組ん 団体のかたがたの協力のネットワー 田の観光や物産、さまざまな資源を この機会を逃す手はありません。 と同時に国体は、 でいる選手たちには、 全国に発信できるまたとないチャン 交流とふれあいの祭典でもあります。 今回の広報でご紹介しているよう 玉 多くの市民、県民、企業、 ボランティアのかたがたをはじ 体はスポー 精いっぱい頑張ってほしい。 ツの祭典ですから、 全国各地の人々の 秋田の誇りを



